

# 7月の3・4・5歳児さんの姿



5歳児さんが種まきしたアサガオに花が咲き始めました。「どれくらい大きくなったかな」と絵を描いて、支柱を立てました。登降園の際に親子で観察するのも日々の楽しみです。



七夕飾りを子どもたちと一緒に飾り付け、保育者からはパネルシアター等で由来についておはなししました。皆の願い事が叶いますように…

～七夕の会～

♪夏ならではの出会い♪



毎日暑すぎてなかなか外に出られません、その代わりにひんやり冷たい遊びをたくさん楽しみました。水、氷、泡、寒天…色々な素材を組み合わせ、不思議なジュースの出来上がりです。



夏の生き物との出会いがたくさんありました。畑の夏野菜はぐんぐん大きくなり、子どもたちも日替わりで畑に行き、収穫を楽しみにしています。テラスや園庭ではセミの大合唱が聞こえ、「あ！あそこにいるよ！」「抜け殻見つけた！」と伝えてくれます。「ミンミンゼミだよ」「これはアブラゼミだ」と興味も広がっているようです。



# 夏だ！スイカ割り大会！

保育園の畑で採れたスイカで、スイカ割り大会をしました。3・4・5歳児さんそれぞれが力いっぱい棒を振り、皆で協力して甘くておいしいスイカを食べることが出来ました！



♪水遊び♪

4・5歳児さんは目隠しをして挑戦。「もっと前！」「右だよ！」応援にも熱が入ります。



美味しいスイカを食べた後、10分ずつ交代しながら水遊びも楽しみました。5歳児さんは手作りの水鉄砲での当てに挑戦！